

“Los diputados comunistas deberán mantener por todos los medios bajo el control del Partido el contacto con los obreros, con los campesinos y los trabajadores de todas las categorías”. (Tesis del 2-o Congreso de la IC) dando cuenta frecuentemente en la circunscripción de su actividad en el parlamento (sobre todo en las empresas, en el país, recibiendo periódicamente a los trabajadores con objeto de escuchar sus quejas y poderles ayudar, organizando mítines y conferencias en las circunscripciones donde no haya diputados comunistas, participando activamente en todos los movimientos de masa (huelgas, movimiento campesino, defensa de los inquilinos, a los soldados, a los marinos, visita a los Araucanos etc., etc.). Los diputados comunistas deben estar siempre a la cabeza de las masas, cuando estas se manifiesten en la calle.

Los diputados deberán participar activamente en todas las comisiones parlamentarias con las condiciones de que es proposiciones, argumentaciones etc., sean puestas en conocimiento del pueblo: a través de la prensa de folletos y a través de informes verbales.

4. En las circunstancias actuales en que los Partidos Comunistas hermanos poseen muy pocos elegidos legales, el papel internacional de las fracciones, en la cámara y en el Senado, del P.C. chileno es excepcionalmente importante siendo indispensable que cada discurso o intervención sobre la política exterior o sobre la guerra actual esté bien preparado, no solamente por la repercusión en el país, sino también por la repercusión internacional.

Sobre, esta repercusión de la actividad parlamentaria comunista en Chile puede ser considerable para las dos Américas y para las costas del Pacífico. Las intervenciones referentes a la política internacional de la URSS y toda su política, en general, deberán ser estudiadas minuciosamente y argumentadas con gran cuidado.

Es pues absolutamente indispensable que los diputados comunistas mantengan relaciones legales con los diputados comunistas y progresistas de otros países (Cuba, México, Marcantonio del Congreso de Washington, Gallacher¹⁰⁸⁴, diputados en la cámara de los comunes; Linderhood, diputado de la cámara de Estocolmo). De esta manera, la fracción parlamentaria podrá recibir informaciones directas.

En toda su actividad, la fracción parlamentaria deberá saber utilizar todas las ocasiones para plantear la cuestión de la solidaridad hacia los elegidos y militantes comunistas encarcelados, como por ejemplo los diputados comunistas franceses, a quienes les han arrebatado los mandatos y han enviado a

¹⁰⁸⁴ Uno de los dirigentes del PC de Gran Bretaña.